
Ville de Ludres – Conseil Municipal séance du 3 avril 2017 à 18h30 

DELIBERATION N° 08 - RAPPORT D'ACTIVITE 2016 DE LA MEDIATHEQUE ET OBJECTIFS 
2017 
Rapporteur : Mme BLAISE 
 
Le rapport annuel de la Médiathèque Municipale de Ludres présente un bilan du fonctionnement 
et des actions culturelles du service. Il reprend les objectifs fixés pour l'année concernant ces 
deux points et leur réalisation et présente les objectifs de l'année suivante. 
 
Il se décline en plusieurs volets : 
- les adhérents et la fréquentation des actions culturelles, 
- les emprunts, 
- les collections, 
- le détail des actions culturelles, 
- les nouveaux services, 
- le personnel, 
- les objectifs du service pour 2017. 
 
Ce dernier point concerne à la fois le fonctionnement et les actions culturelles dont une majorité 
est programmée à la demande des adhérents. 
 
Le rapport 2016 et les objectifs pour 2017 ont été présentés à la commission culture et 
communication qui a rendu un avis favorable le 21 mars 2017. 
 
Intervention de Monsieur le Maire : 
Je rappelle que la Médiathèque, quand elle a été créée, avait pour missions de répondre aux 
besoins des usagers en matière de culture, d’information et de loisirs. Ces missions sont 
parfaitement remplies. 
Nous avons une directrice dynamique, passionnée et attentive aux lecteurs. Elle est 
accompagnée de collaborateurs motivés qui travaillent efficacement. Et je tenais à le souligner 
devant vous. 
L’équipement, dont nous fêterons les 20 ans d’existence en décembre prochain, est un 
équipement pour une ville de 15 000 habitants ; il en est de même pour l’Ecole de Musique. 
Ceux-ci fonctionnement très bien. La ville de Ludres est parfaitement dotée. Il faut en tenir 
compte et le reconnaître. 
La Médiathèque dispose de plus de 65 000 documents et près de 2 000 dvd ainsi que des 
liseuses. Elle est abonnée à de nombreux journaux. Chaque matin, les mêmes lecteurs viennent 
les consulter. La cotisation est très faible pour le service rendu. Elle devra évoluer légèrement. 
La fête du livre est toujours un réel succès, notamment grâce à l’aide des bénévoles. Même si un 
agent est parti (passé de 7 à 6), le service rendu est identique et de qualité. 
Beaucoup de personnes viennent de la Communauté de Communes Moselle et Madon et du 
Saintois car de nombreux conseils sont donnés par des personnes passionnées. Le 
rayonnement va bien au-delà du territoire métropolitain. 
Merci à la Directrice et son équipe. 
 
 
Le CONSEIL MUNICIPAL, 
 
- prend acte de la communication du rapport d'activité 2016 de la Médiathèque ; 
 
- donne son accord sur les objectifs pour l'année 2017. 


